



EDISI 15 – 18 NOVEMBER 2020

CSR

Kideco Raih Perusahaan Terbaik di Indonesian CSR Awards 2020

Penghargaan ini menjadi bukti kepedulian sosial yang tak henti dari Indika Energy Group.

Pernyataan menarik yang disampaikan Arsjad Rasjad, Presiden Direktur Indika Energy saat menjadi narasumber webinar “Cetak Biru Pahlawan Baru: Dialog Nasional Tentang Nilai-Nilai Bangsa untuk Bangkit dan Maju”, awal November lalu. Arsjad menilai, pandemi saat ini sudah merambat dari krisis kesehatan, ke ekonomi, hingga sampai pada krisis sosial. “Untuk itu, krisis sosial ini jangan sampai melebar, penting bagi kita untuk tetap terus bersatu dan bergotong royong dalam damai,” ungkap Arsjad.

Ucapan Arsjad tentu tak sekadar *lip service* semata. Berbagai perusahaan yang tergabung dalam Indika Energy Group, secara konsisten melakukan berbagai aktivitas sosial berkelanjutan. Salah satu apresiasi terbaru dari berbagai inisiatif yang dilakukan adalah prestasi membanggakan yang diraih oleh Kideco, yang pada 6 November lalu melalui penghargaan Indonesian CSR Awards (ICA) 2020 untuk program-program sosial perusahaan.

Kideco berhasil menjadi perusahaan terbaik dalam ICA 2020. Dari 25 kategori program dan 2 kategori perseorangan yang diajukan, Kideco meraih 23 Platinum, 2 Gold serta 2 kategori terbaik untuk perorangan yaitu M. Kurnia Ariawan dan Leonardus Herwindo sebagai CEO dan COO terbaik. Atas pencapaian keseluruhan tersebut, Kideco mendapat anugerah *Grand Platinum*.

ICA sendiri merupakan ajang penghargaan tiga tahunan yang diselenggarakan oleh Corporate Forum for Community Development (CFCDD) bekerjasama dengan Badan Standarisasi Nasional (BSN). Ajang ini memberikan penghargaan bagi program dan para pelaku CSR di Indonesia. Dalam ICA 2020, terdapat tujuh Core Subjects yang menjadi penilaian, yaitu Tata Kelola Organisasi (*Organizational Governance*), Hak Asasi Manusia (*Human Rights*), Praktik



Ketenagakerjaan (*Labor Practices*), Lingkungan (*Environment*), Prosedur Operasi yang wajar (*Fair Operating Practices*), Isu Konsumen (*Consumer Issues*), Pelibatan dan Pengembangan Masyarakat (*Community Involvement and Development*) berbasis SNI ISO 26000:2013.

Kegiatan penganugerahan Indonesia CSR Award tahun ini diikuti oleh 39 perusahaan, dengan total 151 program dan 8 tingkat CEO. Dalam ajang tersebut dihadiri oleh Sekretaris Umum Badan Standarisasi Nasional (BSN) DR. Ir Puji Winarni M.A, Deputy Bidang Informasi dan Pemasarakatan Standardisasi BSN, Dr. Dra Zakiyah M.M, Ketua Komite Penilai Prof. Dr. Hardinsyah, Ketua Steering Committee Dra. Sarwat Fardaniyah dan seluruh komite penilai Indonesian CSR Awards 2020.

“Kami bersyukur atas semua pencapaian yang telah diraih oleh Kideco, hasil kerja keras semua pihak yang saling bersinergi. Komitmen, niat tulus serta kesabaran dalam menjalankan program CSR bersama para pihak mengantarkan Kideco menjadi yang terbaik dan mampu

memberi manfaat,” tutur Leonardus Herwindo, Chief Administrator Officer Kideco.

Langkah kepedulian sosial Kideco tentu tak akan berhenti seiring penghargaan yang diterimanya. Bahkan ini akan menjadi pemacu Kideco dan Indika Energy Group untuk terus melakukan kegiatan strategis dalam memajukan pembangunan masyarakat yang berkelanjutan, sebagai bentuk sumbangsih bagi Indonesia.